

Chères Sœurs, Chers Frères,

Je n'ai pas beaucoup baptisé de croyants dans ma vie cependant, j'ai toujours cherché la formule la plus simple, la plus historique, la plus authentique lors de cette belle journée de joie.

Je n'ai jamais, au grand jamais, utilisé : "Je te baptise au nom...", j'ai utilisé "sur ta déclaration de foi, soit baptisé dans le nom du Père, du Fils et de l'Esprit Saint".

Pour le dernier baptême que j'ai participé, j'ai même oublié "la formule" que certains trouvent même un peu magique sinon le baptême est nul et non avenu.

J'ai posé trois questions sur Dieu le Père, Dieu le Fils, Dieu l'Esprit Saint et le baptisé s'est plongé dans l'eau, seul, sans contrainte, librement.

Je ne me suis même pas posé la question de cet oubli mais en cherchant sur Internet, j'ai trouvé qu'entre le I et le IIème siècle, on faisait déjà comme cela.

Ce baptême étrange au regard de nos habitudes trop incertaines, c'était le baptême de Maxime.

Ceci étant dit, les trois questions sont l'objet de ce qu'on appelle le symbole des Apôtres. Le fameux Credo que certains récitaient avec foi et simplicité autrefois.

Affirmation de la foi chrétienne la plus simple, la plus vraie !

Symbolon = objet coupé en deux afin de se reconnaître suite à une alliance passée entre les deux parties.

C'est un garde-fou contre les hérésies, les choix malencontreux de certains chrétiens.

Jean 17/17 : Sanctifie-les par ta vérité : ta parole est la vérité.

Je crois (credo) "**Moi** je crois"

Psaumes 115/2-3 : Pourquoi les nations diraient-elles : Où donc est leur Dieu ?

3 Notre Dieu est au ciel, Il fait tout ce qu'il veut.

Je crois en Dieu.

Ephésiens 3/8-12 : A moi, qui suis le moindre de tous les saints, cette grâce a été accordée d'annoncer aux païens les richesses incompréhensibles de Christ, 9 et de mettre en lumière quelle est la dispensation du mystère caché de tout temps en Dieu qui a créé toutes choses, 10 afin que les dominations et les autorités dans les lieux célestes connaissent aujourd'hui par l'Eglise la sagesse infiniment variée de Dieu, 11 selon le dessein éternel qu'il a mis à exécution par Jésus-Christ notre Seigneur, 12 en qui nous avons, par la foi en lui, la liberté de nous approcher de Dieu avec confiance.

Père tout-puissant, Créateur du ciel et de la terre.

1 Jean 2/22 : Qui est menteur, sinon celui qui nie que Jésus est le Christ ? Celui-là est l'antéchrist, qui nie le Père et le Fils.

Roi : roi des Juifs

Prophète : je dis ce que mon Père Dieu me dit

Sacrificateur sacrifié : Je donne ma vie pour mes brebis

Je crois en Jésus le Messie, le Christ, son Fils unique, notre Sauveur.

Matthieu 1/23 : Voici, la vierge sera enceinte, elle enfantera un fils, et on lui donnera le nom d'Emmanuel, ce qui signifie Dieu avec nous.

Jean 1/14 : Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité ; et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père.

Qui a été conçu du Saint-Esprit, né de la vierge Marie.

Matthieu 27/26 : Alors Pilate leur relâcha Barabbas ; et, après avoir fait battre de verges Jésus, il le livra pour être crucifié.

Matthieu 17/22-23 : Pendant qu'ils parcouraient la Galilée, Jésus leur dit : Le Fils de l'homme doit être livré entre les mains des hommes ; 23 ils le feront mourir, et le troisième jour il ressuscitera. Ils furent profondément attristés.

A souffert sous Ponce Pilate.

A été crucifié, mort et a été enseveli.

1 Corinthiens 15/3 : Je vous ai enseigné avant tout, comme je l'avais aussi reçu, que Christ est mort pour nos péchés, selon les Ecritures ;

1 Corinthiens 15/3 : qu'il a été enseveli, et qu'il est ressuscité le troisième jour, selon les Ecritures ;

1 Corinthiens 15/13-14 : S'il n'y a point de résurrection des morts, Christ non plus n'est pas ressuscité. 14 Et si Christ n'est pas ressuscité, notre prédication est donc vaine, et votre foi aussi est vaine.

Romains 6/9-11 : sachant que Christ ressuscité des morts ne meurt plus ; la mort n'a plus de pouvoir sur lui. 10 Car il est mort, et c'est pour le péché qu'il est mort une fois pour toutes ; il est revenu à la vie, et c'est pour Dieu qu'il vit. 11 Ainsi vous-mêmes, regardez-vous comme morts au péché, et comme vivants pour Dieu en Jésus-Christ.

Il est descendu aux enfers.

Le 3ème jour, il est ressuscité des morts.

1 Pierre 3/18-19 : Christ aussi a souffert une fois pour les péchés, lui juste pour des injustes, afin de nous amener à Dieu, ayant été mis à mort quant à la chair, mais ayant été rendu vivant quant à l'Esprit, 19 dans lequel aussi il est allé prêcher aux esprits en prison,

1 Pierre 3/22 : qui est à la droite de Dieu, depuis qu'il est allé au ciel, et que les anges, les autorités et les puissances, lui ont été soumis.

Il est monté aux cieux et s'est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant.

2 Timothée 4/1 : Je t'en conjure devant Dieu et devant Jésus-Christ, qui doit juger les vivants et les morts, et au nom de son apparition et de son royaume,

Jean 5/24 : En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la vie.

D'où il viendra pour juger les vivants et les morts

Romains 8/9 : Pour vous, vous ne vivez pas selon la chair, mais selon l'esprit, si du moins l'Esprit de Dieu habite en vous. Si quelqu'un n'a pas l'Esprit de Christ, il ne lui appartient pas.

Job 33/4 : L'esprit de Dieu m'a créé, Et le souffle du Tout-Puissant m'anime.

Ephésiens 5/25-27 : Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l'Eglise, et s'est livré lui-même pour elle, 26 afin de la sanctifier par la parole, après l'avoir purifiée par le baptême d'eau, 27 afin de faire paraître devant lui cette Eglise glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de semblable, mais sainte et irrépréhensible.

Je crois en l'Esprit Saint, l'Eglise sainte et universelle, la communion des Saints.

Matthieu 26/28 : car ceci est mon sang, le sang de l'alliance, qui est répandu pour plusieurs, pour la rémission des péchés.

La rémission des péchés.

1 Thessaloniens 4/13-14 : Nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance au sujet de ceux qui dorment, afin que vous ne vous affligiez pas comme les autres qui n'ont point d'espérance. 14 Car, si nous croyons que Jésus est mort et qu'il est ressuscité, croyons aussi que Dieu ramènera par Jésus et avec lui ceux qui sont morts.

La résurrection de la chair

Apocalypse 21/4 : Il essuiera toute larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus, et il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur, car les premières choses ont disparu.

La vie éternelle.

Tout est dit

Je crois en Dieu le Père

Je crois en Jésus le Messie

Je crois en l'Esprit Saint

Soyons simples

Les Anciens ont réfléchi avant nous et ils ont tiré la substantifique moëlle de la foi chrétienne.

Retenons encore le Credo

Moi je crois !

Amen !

Que Dieu nous aide et nous protège.